

ID : 2189

Catégorie : FLS

Nombre de mots: 777

Plier le linge au niveau Olympique

Qu'est-ce qu'un incroyable talent aux yeux du comité Olympique? Aux jeux Olympiques 2024, c'est incontestablement une habileté souvent prise à la légère qui mérite sa place parmi les autres disciplines. Laquelle? Le pliage de linge; une activité quotidienne pour certains, pour d'autres un sport, un art, et une poursuite dédiée vers non pas la perfection, mais l'excellence. Ça demande de la pratique et du talent, la manière dont on s'entraîne est accessible et utile, et il pourrait devenir une des épreuves les plus captivantes des jeux Olympiques 2024.

Plier le linge, c'est une tâche ménagère que presque tout le monde fait au moins quelques fois, mais avec de la pratique certaines personnes montrent un véritable don. Bien plier le linge, et le faire rapidement, n'est pas si facile qu'on croit, sûrement pas avec des vêtements de forme bizarre ou le redouté drap housse. C'est facile de plier le linge convenablement, mais de vraiment le faire si bien qu'il est impressionnant est beaucoup moins facile. Aussi impressionnant que ça mérite d'être une discipline Olympique? Certainement. Quelques vidéos de Youtube qui montrent comment ça paraît quand quelqu'un plie le linge à un haut niveau peuvent convaincre même les sceptiques. D'ailleurs, on voit que dans une famille où une personne plie le linge la plupart du temps, l'écart entre la qualité de ce qu'il plie et ce que les autres membres de la famille plient est immense. Comme les autres compétences, on améliore la pratique et l'effort, et au niveau Olympique ça serait incroyable de voir la maîtrise que possèdent les compétiteurs.

Un des nombreux atouts de ce sport serait la façon dont on s'entraîne. Presque tout le monde a déjà commencé leur entraînement, même s'ils ne le savent pas, alors c'est vraiment une question d'améliorer ses aptitudes au lieu de commencer des bases. De plus, l'entraînement pour cette discipline est très utile, vu qu'il ajoute un objectif additionnel à une tâche ménagère qu'on doit faire quand même. Même si nous n'atteignons pas le niveau Olympique, ça nous offre une découche pour les stressés de la vie et nous rend plus efficace à une activité qui fait déjà partie de la quotidienne. En outre, plier le linge est une activité qui a l'accès facile pour la plupart des personnes. Avec la technologie ou les stratégies auxiliaires, les personnes handicapées peuvent y participer. Pour les personnes qui ont peu d'argent et qui ne peuvent pas pratiquer les sports qui coûtent plus cher, ils peuvent se rendre aux Olympiques

ayant de la pratique dans un domaine où ils ont la même chance que n'importe qui d'autre. Plier le linge comme discipline Olympique serait populaire avec les personnes jeunes et âgées, petites et grandes, handicapées ou non, et il unirait les spectateurs grâce à une compétence oubliée auparavant.

Est-ce que le pliage de linge est assez intéressant pour faire partie des jeux Olympiques 2024? Est-ce qu'il a le potentiel d'être une épreuve que le monde adore, qu'il attend entre les jeux avec enthousiasme, qu'il regarde avec grand intérêt? En fait, plier le linge possède les qualités d'un merveilleux spectacle s'il est bien organisé. Il y a une multitude de possibilités de comment les épreuves de pliage de linge peuvent se dérouler telles que des défis de vitesse ou de précision, qui demandent qu'on plie les vêtements de forme irrégulière, ou de les plier d'une manière spécifique comme fait par Marie Kondo. Comme épreuve en équipe ils pourraient plier une couverture immense ou tenter de trouver la meilleure façon de plier un amas de vêtements pour qu'ils réussissent à les rentrer dans une valise. S'en servir de ces choix, parmi d'autres, et de la créativité abondante, il est assuré que le pliage de linge deviendra une des disciplines les plus populaires avec des spectateurs de vécus divers.

Les jeux Olympiques nous montrent l'envergure des capacités humaines, les défis qu'on peut surmonter si on s'applique. Le pliage de linge compétitif, même s'il semble ridicule à considérer, est en fait ce que les Olympiques manquent. Une discipline qui montre que tout le monde peut devenir extraordinaire avec de l'effort, qui peut presque éliminer les écarts entre les personnes ont la chance de participer aux jeux et ce qui n'ont pas, et qui a le potentiel de devenir une des épreuves les plus amusantes pour les spectateurs ainsi que les compétiteurs. Le comité Olympique pourra bénéficier de cette nouvelle discipline, introduisant un nouvel âge des jeux, qui apprécie et célèbre la grande variété de capacités possédées par les êtres humains et qui est reconnaissant de l'excellence même dans les disciplines négligées. Espérons que le comité profite de cette occasion pour améliorer les jeux Olympiques d'avenir.